

Formaspack, reconocida por cuarto año consecutivo en el ranking CEPYME500

La compañía reafirma su liderazgo en innovación, crecimiento sostenible y proyección internacional

Reocín. 11.12.2024. [Formaspack](#) (Formas y Envases, S.A.U.), empresa líder en soluciones de envasado sostenible, ha sido incluida por cuarto año consecutivo en el ranking CEPYME500, que reconoce a las 500 empresas españolas más destacadas en crecimiento, innovación y solidez financiera. Este reconocimiento, otorgado por la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME), avala la capacidad para adaptarse a los retos del mercado, generar valor y contribuir al desarrollo sostenible en el sector del envasado.

Desde su creación en 2017, el ranking CEPYME500 distingue a las empresas que son motor de la economía española, seleccionándolas bajo estrictos criterios como crecimiento sostenido, rentabilidad, solvencia financiera e innovación. La presencia de Formaspack en esta lista desde 2021 evidencia el éxito de su modelo de negocio, basado en la economía circular, el desarrollo de soluciones innovadoras y su impacto positivo en el entorno social y ambiental.

"Ser reconocidos por CEPYME por cuarto año consecutivo es un honor que refleja el esfuerzo y la dedicación de todo nuestro equipo. Este hito nos impulsa a seguir liderando el sector del envasado, transformando el mercado y contribuyendo al desarrollo económico y social del país", ha señalado Ana Sastre, CEO de Formaspack.

Formaspack ha consolidado su posición de liderazgo en el sector gracias a su modelo de negocio 100% circular. Su amplia oferta de soluciones de envasado cumple con los más altos estándares medioambientales, al tiempo que está diseñada para responder a las necesidades específicas de sus clientes, en un sector tan exigente como el de la alimentación.

Además, la compañía ha demostrado que el crecimiento empresarial puede ir de la mano con el impacto social positivo, creando empleo de calidad y fomentando el desarrollo profesional de su equipo humano.

"Nuestro éxito no sería posible sin el talento de todas las personas que integran Formaspack, ni sin la confianza de nuestros clientes y socios. Creemos que el verdadero impacto de una empresa se mide por su capacidad para mejorar la vida de las personas y cuidar del entorno", ha expresado Sastre.

Con una visión clara hacia el futuro, Formaspack reafirma su compromiso de seguir liderando la transformación del sector a través del suprarreciclaje, otra forma de entender el reciclaje que convierte materiales usados en productos de mayor valor. La empresa se marca así como objetivo ampliar su impacto en la transición hacia una economía más verde y circular, apostando por la innovación y la excelencia como pilares de su crecimiento.

Sobre Formaspack:

Formaspack fabrica desde 1995 soluciones personalizadas de envasado y lámina en PET reciclado para la industria alimentaria. Líder en el mercado de envases PET en la industria cárnica en España. Con un enfoque en el ciclo completo de reciclaje, el ecosistema empresarial de Formaspack Upcycling Group se centra en impulsar el suprarreciclaje de PET en Europa, con el objetivo de mejorar el bienestar de las personas al ofrecer soluciones sostenibles y dar infinitas vidas a los residuos plásticos.

Considerada como compañía líder por su crecimiento empresarial, en 2023 el grupo alcanzó una facturación de €95 millones. Formaspack cuenta con el apoyo del grupo inversor del Banco Santander Tresmares Capital, centrado en invertir en empresas líderes en su sector, y es reconocida en el ranking CEPYME500 desde 2021.

Formaspack. Packing your needs. Packing our future.